



**地域の皆様こんにちは！日頃は大変お世話になっております。**

貴船神社の山を彩る紅葉が美しい季節となりました。日増しに寒くなってきましたが、皆様お元気でお過ごしでしょうか。

高遠第2・第3保育園では、信州型自然保育の認定をいただき、「やまほいく」に取り組んでいます。今年は天気が悪く、紅葉もいつもより落ち着いた色になっていますね。子ども達は山に登って、ドングリやマツボックリをたくさん拾ってきました。先日は穏やかな天気になり、園庭で紅葉を眺めながらお昼をいただきました。地域の皆様のご理解ご協力のもと身近にある豊かな自然の中でのびのびと遊ばせて頂いています。



**なかよし運動会を保育園の庭で行いました。  
ぞう組さんはパラバルーンを披露しました。**

**伊那市の木工職人さんに来ていただいて、「木育」をしました。自分の作りたい木の作品がたくさんできて大喜びの子ども達でした。**



**保育園の上庭に羊[サホーク]が3頭やってきました。(藤澤山村活性化協議会で貸してくださいました。)子ども達は毎日、羊さんに草を食べさせたり、さわったり水をあげたりしていました。2週間で庭の草を食べきってしまったので元の家に戻って行きました。また来年きてね！**



# 世代間交流でふれあう子ども達!



水上長生会の方の案内で  
金毘羅様参りをしました。

子ども達は四季折々の山の自然にふれながら遊び、地域の皆様とも交流させていただいています。



祖父母参観=カレー作り=



高遠高校の音楽コースの生徒さんがきて  
くれて一緒にあそんでくれました。



長谷・高遠・第2・3保育園年長児合同  
交流会をしました。=オセロゲーム=

中学生が職場体験にきてくれました。  
お姉さんと一緒に嬉しい子ども達です。

